

Après une **tournée des petites salles**, puis des festivals, Matthieu -M- Chedid avait rendez-vous avec le public d'Antarès, au Mans (Sarthe), jeudi 10 novembre 2022. Le chanteur défendait son septième album studio, *Révalité*, sorti le 3 juin 2022. Ce show à la mise en scène créative a enchanté 5 000 spectateurs en communion avec l'artiste et ses musiciens.

Vaudou Game assurait la première partie. Le groupe lyonnais à envouté la salle au rythme de sonorités afro-funk. Emportés par la joyeuse folie du trio et de son leader vocal, Peter Solo, les spectateurs ont repris les refrains à l'unisson.



« Ces concerts sont éprouvants, on a besoin de l'énergie du public »

(Matthieu Chedid)

Dès l'apparition de sa silhouette en fond de scène, -M- a enflammé Antarès. Le chanteur a alterné entre ses titres phare (Onde sensuelle, La seine, Mama Sam, Machistador) et

des extraits de son dernier album, *Révalité (Fellini, Mogodo)*. **Il était accompagné de son nouvel équipage** : Corentin Pujol (claviers), Maxime Garoute (batterie), Fabrice Colombani (percussions), Feal Cool Jazz (saxophone) et Gail Ann Dorsey (basse). Cette dernière a longtemps partagé la scène avec David Bowie. Elle a d'ailleurs rendu un vibrant hommage au chanteur disparu en reprenant *Life on Mars*, une de ses chansons emblématiques. Sa prestation a donné des frissons à la salle.



« -M- ce n'est pas seulement moi, c'est une équipe, une entité » (Matthieu Chedid)

L'artiste a encore une fois montré qu'il maîtrisait la scène comme personne. La scénographie audacieuse et onirique réservait de belles surprises. « **Une mise en scène magnifique et dynamique, c'est ce que j'apprécie dans les concerts de -M-** », confiait une fan.

L'interprète de *Superchérie* et *Mojo* et son groupe ont offert un show splendide et

parfaitement orchestré. Quelque soit l'endroit où l'on se situait, chacun pouvait vivre pleinement ce concert. De plus, deux écrans géants permettaient d'apprécier chaque détail, comme la guitare lumineuse.

Au plus près du public, l'artiste a parcouru la fosse et les gradins d'Antarès sur un sublime solo de guitare



Le chanteur a invité, Gwen, une spectatrice gagnante d'un concours qu'il organisait sur Internet, à chanter un titre inédit (Nombriil), à ses côtés, dans fosse. Un beau moment d'émotion salué par une immense clameur du public.

-M- s'est notamment offert un long bain de foule sur l'incontournable *Je dis M*, autre temps fort d'une soirée magique qui a autant ravi les yeux que les oreilles de 5 000 âmes.

Texte et photos : Maude FRIQUET.

Mercredi 10 mai 2023, à 20h, -M- en concert au Mans, salle Antarès.

25 novembre 2002, sortie de Réalité augmentée, réédition du dernier opus avec 6 titres inédits.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)